

Webinario propicia la transparencia como principio fundamental en las instituciones del Estado

En el marco del Convenio de Cooperación para la Buena Gobernanza, la Contraloría General de Cuentas desarrolló el webinar: “La transparencia como principio fundamental en las instituciones del Estado”, el cual estuvo dirigido a funcionarios y empleados públicos con el objetivo de propiciar una cultura de transparencia, rendición de cuentas y prevención de la corrupción e impunidad.

Los conferencistas fueron: Carlos Augusto Melgar Peña del Ministerio de Finanzas Públicas (Minfin), José Ronaldo Portillo Salazar de la Superintendencia de Administración Tributaria (SAT) y Marselly Belén Valdés Cruz del Instituto de la Víctima.

El webinar tuvo como objetivo que los funcionarios y empleados públicos identifiquen las acciones pertinentes para fomentar una cultura de transparencia institucional.

El Convenio de Cooperación para la Buena Gobernanza está integrado por las siguientes instituciones: Ministerio Público, Organismo Judicial, Ministerio de Finanzas Públicas, Instituto para la Asistencia y Atención a la Víctima del Delito, Superintendencia de Bancos, Asociación Nacional de Municipalidades, Superintendencia de Administración Tributaria y la Contraloría General de Cuentas.

